



なかよし

氷見市立湖南小学校
第1学年 学年だより
令和7年9月30日



さわやかな秋を感じるようになってきました。

今月は、1年生にとって初めての学習発表会があります。「おむすびころりん」の劇を成功させようと、子供たちは一生懸命練習に取り組んでいます。台詞や歌の練習を家庭で見てください、ありがとうございます。体験したことの一つ一つが確実に子供たちの力となるように日々の活動を大切にしていきたいと思えます。

子供たちが練習してきたことを学習発表会で発揮することができるように、ご家庭でも健康管理等のご協力をよろしくお願いいたします。



校外学習



9月9日（火）に、1・2年生で大島絵本館・海王丸パークへ校外学習に行きました。

大島絵本館では、シアターで物語を聞いたり、ミラクルスター作りを楽しんだりしました。昼食では、友達と楽しく話しながら弁当やおやつをおいしく食べました。最後に、「もうぬげない」の読み聞かせをしていただき、真剣に聞く子供たちの姿が見られました。

海王丸パークでは、「すごい！大きな船だ！」と船を見て感動し、海王丸の前で記念写真を撮りました。遊具がある広場では、元気いっぱい走り、仲良く遊びました。

自然と触れ合い、友達との仲も深まり、楽しい思い出の一つとなりました。

お知らせ

★算数科・図画工作科の材料集めについて

算数科「かたちあそび」の学習で、空き箱や空き缶を使います。教科書（72ページ～）を参考にされて、空き箱等を集めておいてください。10月下旬頃に学習する予定です。持って来ていただきたいときに連絡帳で連絡しますので、よろしくお願いいたします。また、集めた箱は、図画工作科にも使うので、5個程度集めておいてください。

★リースの製作について

生活科の学習では、アサガオのつるを使って、リースを製作します。自分たちが育ててきたアサガオのつるに、リボンやボタン等の飾りを付けて、かわいいリースをつくりたいと考えています。次のような物を集めておいてくださるようお願いいたします。

集めていただきたいもの

リボン・モール・ビーズやボタン等の飾り（大きさは5cm以内程度で軽い物）を準備してください。持ってくる日は、後日連絡帳でお知らせします。（10月下旬を予定しています。）